

Egalité, Tolérance, Accueil, Respect, Estime

« L'HUMANITÉ DEVRA METTRE UN TERME À LA GUERRE, OU LA GUERRE METTRA UN TERME À L'HUMANITÉ. » J. F. KENNEDY

Bonjour à toutes et à tous, adhérentes, adhérents, amis et partenaires de Forme et Loisirs Exincourt.
Bienvenue dans notre 12^{ème} newsletter de la saison 2024 - 2025, nous sommes le mardi 4 février 2025.

Retour sur le Salon Passion et Hobbies d'Exincourt.

Les résultats sont tombés. L'édition 2024 du salon Passion et Hobbies a rapporté au Comité des Fêtes et à Forme et Loisirs Exincourt un bénéfice de 1500 € à se partager en deux, soit 750 € pour le compte de chaque association. Revenons un instant sur cette édition 2024 du salon qui a rencontré un beau succès d'estime et nous laisse à penser qu'une édition 2025 est envisageable à condition de pouvoir disposer de la grande salle Augé. Pour mémoire c'est en 2023, lors d'une rencontre entre Magali Duvernois, Maire d'Exincourt, Dominique Dodin, la Présidente du Comité des Fêtes, et notre Présidente Françoise Palazzini, que l'idée de lancer une nouvelle animation à Exincourt a germé dans les esprits, celle de créer un Salon de la Passion et des Hobbies, à une date positionnée début novembre, juste avant la période des Marchés de Noël, qui fleurissent partout dans la région. Le premier salon 2023 avait été une belle réussite, mais compte-tenu de la surface disponible, en ne disposant que des deux salles Morel, de nombreuses demandes d'inscriptions n'avaient pas été satisfaites. La décision avait été prise d'essayer de faire mieux l'année prochaine, notamment avec plus de place.



Ainsi, pour le dimanche 10 novembre 2024, nous avons pu disposer de la grande salle Augé du complexe sportif d'Exincourt, ce qui nous a permis d'accueillir plus d'exposants. Pour cette deuxième édition, nous avons soigné notre communication par voie de presse avec l'aide de notre correspondant local de l'Est Républicain, mais également sur les ondes de Radio France Bleue Belfort Montbéliard, ainsi que sur internet et Facebook, avec la publication de vidéos. Le travail de préparation a été important, car nous aurons à traiter l'implantation de 55 exposants au lieu des 38 de l'année dernière, dans une grande salle que nous ne connaissions pas, avec des contraintes d'installation à prendre en compte. Mais globalement, cela s'est bien passé.

Alors que d'autres bénévoles assuraient la distribution de la Soupe des Chefs dans le cadre du Téléthon 2024 le samedi 9 novembre, dix adhérents de Forme et Loisirs, renforcés par 5 membres du Comité des Fêtes ont pris en charge l'installation des moyens nécessaires au salon, dès 9h du matin soit, 164 mètres linéaires de tables et 62 mètres linéaires de grilles : 124 tables, 52 grilles, 62 chaises, 16 bancs, et tout cela avec dynamisme et enthousiasme. La salle Augé, c'est grand ! L'affaire était rondement menée. Vers midi, tout était installé. Nous devons revenir en début d'après-midi jusqu'à 16 heures, pour réaliser la décoration. Ainsi en fin de journée, tout était opérationnel pour accueillir dimanche matin les participants.





Egalité, Tolérance, Accueil, Respect, Estime

« L'HUMANITÉ DEVRA METTRE UN TERME À LA GUERRE, OU LA GUERRE METTRA UN TERME À L'HUMANITÉ. » J. F. KENNEDY

C'est donc le dimanche 10 novembre dès 7h30, que les premiers exposants se sont présentés à la porte, sachant qu'à 8h, beaucoup de monde s'affairait à l'installation de son stand. C'était une vraie ruche ! Chacun s'activant pour être opérationnel pour l'ouverture du salon à 10h. Il en était de même pour le Comité des Fêtes en cuisine, qui devait assurer la petite restauration. Juste le temps de finaliser la mise en place des tâches de chacun que, dès 10h, les premiers visiteurs entraient dans la salle Augé. A 11 heures, venait le moment d'inaugurer cette seconde édition du salon passion et hobbies exincourtois, en présence de madame le maire d'Exincourt, avec une prise de parole partagée avec les Présidentes du Comité des Fêtes et de Forme et Loisirs, dans une ambiance très sympathique et festive, en présence d'un public ravi, constitué d'invités, d'exposants et de curieux. L'apéritif était offert et servi par les deux associations, apporté à la table des exposants pour ceux qui n'osaient pas laisser leur présentation sans surveillance.



Nous pouvons être satisfaits du succès rencontré par ce nouveau salon. Les visiteurs ont pu s'en donner à cœur joie pour réaliser des emplettes originales en perspective des fêtes de Noël. La diversité était là, avec des créateurs mettant en œuvre différents matériaux, le bois, le tissu, les perles, le plexiglas, le verre, la feutrine, les textiles, la toile de jute, la résine ou le papier mâché. Redoublant d'ingéniosité, ils proposaient à la vente un grand éventail de réalisations, de fabrications ou de fournitures. Sur les tables, se sont côtoyés une grande diversité de procédés de fabrication, de loisirs créatifs : tournage, couture, crochet, tricot, broderie, gravure, peinture, poterie, découpage, macramé, scrapbooking, cartonnage, ces pratiques aboutissant à la conception d'objets en tout genre et pour tous les usages, ou la création de magnifiques décorations diverses et variées, notamment pour Noël. Le bois tourné s'est mêlé à la fabrication de maisonnettes aux décors de sapin, à la fabrication de bougies, à la conception de bijoux en tous genres, de sacs, de pochettes, de trousseaux et d'autres accessoires, d'attrape-rêve, à la confection de carterie et aux incroyables œufs peints. La grande variété d'exposants a permis aussi de couvrir le domaine des saveurs avec la vente de miel et de confiserie, mais aussi celui du bien-être physique avec du prêt-à-porté et des cosmétiques, ou celui du bien-être mental et énergétique, avec du conseil, des pierres et des minéraux.



Egalité, Tolérance, Accueil, Respect, Estime

« L'HUMANITÉ DEVRA METTRE UN TERME À LA GUERRE, OU LA GUERRE METTRA UN TERME À L'HUMANITÉ. » J. F. KENNEDY

Les exposants semblaient ravis d'être là, de même que les visiteurs que nous avons rencontrés. Nous renouvelons nos remerciements aux exposants qui nous ont accordés leur confiance et qui nous ont présentés d'incroyable savoir-faire, de belles créations originales et magnifiques, milles choses pour satisfaire les yeux, mais aussi les papilles gustatives. Un grand merci pour votre gentillesse, et le soin apporté à vos décorations de stands, formant des décors de rêves, qui ont sublimé la salle Augé. Nous remercions également les visiteurs qui nous ont faits l'honneur de venir à notre rencontre. Nous renouvelons également nos remerciements au personnel de la ville d'Exincourt, aux élus et à madame le Maire, qui nous ont aidés dans l'organisation du salon, de même que pour nos amis des associations sportives qui nous ont permis de disposer de la salle Augé, nos amis des associations exincourtoises qui sont venus nous soutenir en venant trinquer avec nous lors de l'inauguration.



Ce salon a représenté beaucoup de travail pour nos bénévoles, mais cela valait vraiment le coup, car il s'est révélé être une très belle réussite. Chers bénévoles, permettez-nous de vous exprimer toute notre gratitude pour votre implication. Nous sommes très fiers de pouvoir compter sur une aussi belle communauté associative, avec tant d'implication et tout ce dynamisme. Vive le Comité des Fêtes et Vive Forme et Loisirs Exincourt ! Bravo et merci encore.



Restez prudent et prenez bien soin de vous ! Nous restons à votre disposition pour répondre à vos éventuelles questions.
Pour Forme et Loisirs Exincourt, Jean-Claude Dupré : 0680202466
Secrétaire en charge de la communication et de l'informatisation. jcdupre4@orange.fr ou jcdupre5625@gmail.com